



Termine der Tennisabteilung 2008



**Platzeröffnung im Mai
Kinder- und Jugendtraining**

Blümchenturnier

**Tag des Gastes
Freundschaftsspiele**



Bericht zur Abteilungsversammlung 2008

Am 29. Januar konnte Abteilungsleiter Hans Schadenfroh zwölf Teilnehmer zur Mitgliederversammlung der Tennisabteilung in der Stangenberghalle begrüßen.

Den Schwerpunkt der Berichte von Sportwart Christoph Ziemer und Jugendwartin Henriette Götz stellte die Kinder- und Jugendarbeit dar. Im Jahr 2007 nahmen über 30 Kinder am Training teil, das von Heiko Fuchs, Christoph Ziemer und Vanessa Römmer geleitet wurde. Den Höhepunkt und Saisonabschluss stellte das Jugendturnier dar, an dessen Finaltag auch viele Eltern auf die Anlage kamen, um sich die Endspiele anzuschauen.

Dank der Ausrichtung des Wein- und Sektstandes am Tag des Gastes konnte Kassenwartin Sigrid Schmitt auch für das Jahr 2007 einen positiven Kassenabschluss präsentieren.

Nach einstimmiger Entlastung des gesamten Vorstands wurden Hans Schadenfroh als Abteilungsleiter und Liesel Runz als Stellvertreterin für je ein weiteres Jahr gewählt. Ebenfalls einstimmig wurden Christoph Ziemer als Sportwart und Henriette Götz als Jugendwartin in ihren Ämtern bestätigt. Zur neuen Kassenprüferin wurde Wera Neubecker für zwei Jahre gewählt.

S. Runz

